

Гуманитарный проект

учреждение здравоохранения «4 государственная клиническая стоматологическая поликлиника г. Минска»

Софинансирование гуманитарного проекта



1. Наименование проекта: «Совершенствование оказания ортопедической стоматологической помощи в УЗ «4 ГКСП г. Минска»
2. Срок реализации проекта: 12 месяцев
3. Организация – заявитель, предлагающая проект: учреждение здравоохранения «4 городская клиническая стоматологическая поликлиника г. Минска».
4. Цели проекта: улучшение качества оказания стоматологической помощи взрослой группе населения с осложненным кариесом.
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: оснащение стоматологического платного отделения современным медицинским оборудованием.
6. Целевая группа: взрослое население Республики Беларусь.
7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: высокая распространенность кариеса и его осложнений среди населения РБ требует качественного эндодонтического лечения с целью предотвращения потери зуба и последующего дорогостоящего протезирования. Использование современных оптических операционных систем позволяет сохранить функцию и эстетику каждого зуба. С этой целью необходимо приобрести стоматологический

микроскоп.	
8. Общий объем финансирования (в долларах США):	
Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	15000
Софинансирование	2000
9. Место реализации проекта (область/район, город): г. Минск	
10. Контактное лицо: Д.Ф.Иванюта, главный врач, +375172152355, lpu4gsp@mail.belpak.by	



1. Project name: «Improvement of therapeutic dental care in the «4 th Minsk City Clinical Dental Clinic» health care institution
2. Project implementation period: 12 months
3. The applicant organization proposing the project: Health Care Institution «4 th Minsk City Clinical Dental Clinic»
4. The objectives of the project: Improvement of dental care quality to the adult population with diseases of hard dental tissues
5. Tasks planned for implementation within the project's framework: equipping the dental fee-based department with modern medical facilities
6. Targetgroup: adult population of the Republic of Belarus
7. Brief description of the activities within the project's frame work: high prevalence of caries and it's complications among the population ofthe Republic of Belarus requires the possibility of providing high quality of endodontic treatment with the purpose of

preventing tooth loss and subsequent expensive prosthetics.
The use of modern optical operational systems allows us to preserve the functionality and aesthetics of each tooth. For this purpose, it is necessary to purchase a dental microscope.

8. Total funding (in US dollars):

Funding source	Funding volume (in US dollars)
Donor funds	15000
Co-financing	2000

9. Location of the project implementation (region/district, city): Minsk

10. Contactperson:

D. F. Ivaniuta, chief doctor, +375172152355, lpu4gsp@mail.belpak.by